

## ■ Entenrennen

# Ein schöner Erfolg: das virtuelle Entenrennen



**Eingegangene Spenden: knappe 20.000,00 €** (zum Redaktionsschluss am 20.04.)

Auch wenn das Entenrennen 2020 nicht in der Passer, sondern im Internet stattfindet, die Bereitschaft mitzumachen und anderen damit zu Helfen, ist groß. Bis kommenden Samstag, 12 Uhr kann jeder noch mitmachen und mit seinem Beitrag die Service Clubs bei ihrer Hilfe am Nächsten unterstützen. Jedes Kind, Bürger, Firma, alte oder neue Sponsoren kann ein Foto oder eine Zeichnung von seiner Ente auf die Webseite hochladen. Jeder Besucher der Webseite kann seine Lieblingsente einmalig anklicken und verhilft ihr damit, in der Rangordnung aufzusteigen. Die Enten „Sponsoren“ der drei Enten mit den meisten Klicks bekommen nach der Krise als Gewinn ein Abendessen, gemeinsam mit den Serviceclubs und dem Meraner Bürgermeister, sowie eine symbolische Aus-

zeichnung „Winner Entenrennen 2020“. Hauptsponsor ist dieses Jahr die Firma Zeppelin Group GmbH, die dieses virtuelle Entenrennen überhaupt ermöglicht. Mit sehr viel Einsatz und Kreativität wurde eine eigene Webseite erstellt, auf die noch bis 25. April, 12 Uhr, die Sponsoren ihre Zeichnungen und Fotos gegen eine freiwillige Spende auf die Webseite hochladen können und die uns damit helfen, die sozialen Projekte in unserem Land zu unterstützen. Die Not ist durch die derzeitige Pandemie besonders groß.

Unser Spendenkonto auf der Südtiroler Volksbank für das Meraner Entenrennen: IT60 R058 5658 5900 4057 1442 785  
Der Reinerlös der Veranstaltung kommt dem Meraner Vinzenzverein Maria Himmelfahrt zugute.

Hansi Stingel | office@lionsmeran.org

### Entenrennen 2020

Veranstalter: Lions Club MeranHost, Lions ClubMeranMaiense, Rotary Club Meran, Rotaract Club Bozen, Kiwanis ClubMeran, Soroptimist ClubMerania, Round Table Bozen und Meran  
Einsende- und Abstimmungszeitraum: noch bis 25. April, 12 Uhr  
Einschreibung: indem die Teilnehmer ihre Zeichnungen und Fotos auf die Webseite des Entenrennens hochladen  
Spenden: Mit einer freiwilligen Spende, z.B. 5 Euro und mehr, beteiligen sich die Teilnehmer/Sponsoren an der Benefizaktion



Sehr, sehr viel Kreativität, das ist ein erstes Ergebnis der vielen eingeschickten Enten. Welche der Enten dann das Rennen macht, entscheiden die Besucher der Webseite [www.entenrennen.it](http://www.entenrennen.it), die zwischen den vielen Enten entscheiden können, welcher sie ihre Stimme geben. Die drei Ente mit den meisten Stimmen werden dann zu den Siegerenten 2020 gekürt. Übrigens: Auch unsere beiden Enten vom Maiser Wochenblatt (ganz unten rechts) und vom Psairer Heftl (darüber) sind dabei und würde sich über Ihre Stimme sehr freuen. Online Abstimmen und Spenden kann man noch bis Sonntag, 25. April, 12 Uhr.